

# *Un enfant cubain champion d'une compétition internationale de poomsae*

---



**Andrea Herrera(11-12 ans) a remporté 15 des 16 compétitions internationales organisées à distance après l'arrivée du Covid-19.**

La Havane, 19 avril, (RHC).- Daniel Noa, 10 ans, a remporté cette fin de semaine le premier championnat international de poomsae organisé à distance par la Fédération cubaine de taekwondo.

Avec 7,97 points, le petit cubain a déplacé en deuxième position le Mexicain Leonardo Ruiz (6,70), et en troisième position le Cubain Roberto Tamayo (6,55) et le Mexicain Emilio Alejo (6,18).

Élève du 4e Dan Gerardo Limonta, Daniel Noa a brillé dans les exécutions du Taeguk, les schémas de des formes ou poomse, avec des séquences de mouvements qui simulent le combat dans l'art martial coréen.

Chez les filles, la Mexicaine Claire S. Flores a totalisé 7.34 unités pour remporter le titre en compagnie de la locale Rachel Chacón (6.05) et des Vénézuéliennes Karla Urbina (5.84) et Victoria C. Perez (5.60).

Cuba est fière de compter un bon nombre de pratiquants de poomsae dans les catégories 9-10 ans, (Pré-enfant à Cuba) et 11-12 ans, (Pionnier ou Enfant à Cuba), emmenés par la ceinture noire Andrea Herrera, reine de 15 sur 16 compétitions internationales virtuelles auxquelles elle a participé depuis le début du Covid-19.

Source : [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/254544-un-enfant-cubain-champion-dune-competition-internationale-de-pomsae>



**Radio Habana Cuba**